



Federación Dominicana de Fútbol, Inc. FEDOFUTBOL

Santo Domingo, Distrito Nacional
16 de marzo de 2022

COMUNICADO A CLUBES INSCRITOS EN LA PLATAFORMA FIFA CONNECT

Estimados Clubes;

Por medio de la presente tenemos bien a informarles lo siguiente:

La plataforma FIFA CONNECT, plataforma utilizada para la inscripción de jugadores, fue implementada durante la intervención de la Comisión Normalizadora designada por FIFA en la República Dominicana y en ese momento se permitió la inscripción de clubes que se encontraban en el proceso de regularización o de solicitar su admisión para ser miembro de alguna de las asociaciones provinciales miembros de FEDOFÚTBOL, sin embargo, en la actualidad se verificó, luego de un proceso de validación, que existen clubes los cuales no se encuentran constituidos legalmente o que no solicitaron su admisión a la asociación provincial correspondiente en el momento oportuno, por lo que dicha plataforma se encuentra en proceso de limpieza a fines de excluir todos aquellos registros de clubes que se encuentran de forma irregular al no haber cumplido con el debido proceso.

Dicho proceso fue realizado en virtud de los requisitos que nos establece FIFA y CONCACAF, que tanto las asociaciones provinciales como los clubes se deben encontrar debidamente regularizados y en específico los clubes regularizados deben pertenecer a una asociación provincial, por lo que la Federación se ve en la obligación de que todos los clubes tengan su registro de conformidad con lo establecido en los Estatutos, ya que de lo contrario no se consideran pertenecientes al fútbol asociado de la República Dominicana bajo el amparo de FEDOFÚTBOL y de FIFA.

Por lo tanto, ante este escenario la Federación Dominicana de Fútbol otorga un plazo de treinta (30) días contados a partir de la fecha de esta comunicación para que los clubes que se encuentran inscritos en la plataforma FIFA CONNECT que no hayan completado su proceso de incorporación o de membresía a su asociación correspondiente presenten las pruebas de lugar demostrando que se encuentran en el proceso, de lo contrario los clubes serán eliminados de dicha plataforma.

Agradecemos su comprensión y quedamos a la espera de su colaboración;

Arturo Heinsen
Secretario General

